
Protokoll der 6.AStA-Sitzung vom 04.05.2021 

 

TO der Sitzung: 

1. Begrüßung und Formalia 

2. Update Finanzen 

3. Update Brief 

4. Büro 

5. PC-Anschaffungen 

6. Kooperation mit Transferzentrum 

7. Bericht Referate 

8. Bericht Arbeitskreise 

9. Vakanz Beauftragtenposten (evtl Neubesetzung) 

10. Initiative "Palandt umbenennen" 

11. Hochschulwahlen  

12. Public Relations 

13. Teambuilding-Frage 

14. Sonstiges 

 

Start: 20:12 

 

1. Begrüßung & Formalia: 

    Anwesenheit: Lara, Moritz, Juri, Lorena, Valentin, Sarah, Jonas, Simon, Anna (Gästin) 

    Protokollant*in: Simon 

    Protokoll der 5.Sitzung vom 27.04.2021 einstimmig angenommen 

 

2. Update Finanzen: (Simon) 

• Nachfrage bei Finanzabteilung: Von unserer Seite alles richtig eingereicht, 

Ministerium hat noch keine Gelder zugewiesen und dementsprechend fand noch keine 

Übertragung statt 

 

3. Update Brief: 

• Valentin: FSen haben teilweise schon geantwortet (FS Info, FS Jura und FS WiWi); 

Bitte, dass abgesprochen wird, welche Versionen rumgeschickt werden -> vermeiden 

von Dopplungen 

• Lorena: Telefonat mit Judit (FS Philo) gestern (Brief zu scharf, Teile nicht 

zufriedenstellend formuliert), ist aktuell nicht dabei, den Brief zu unterschreiben 

• Bitte den Brief dann in ein Google-Doc zu stellen, damit alle Zugriff haben 

• Diskussion - aktuelle Version mit allen Änderungen (Lorena) 

o Kritik Philo - Keine Vorarbeit --> gab Mail an Dupper, bisher ohne Antwort 

o Jonas: Brief nicht zu weich waschen, sollte ein bisschen hart formuliert sein 

o Juri: Keine Fußnoten machen 

Verfahrensvorschlag (Simon):  

• Deadline Donnerstag 18:00, damit notfalls Korrekturen vorgenommen werden 

können  

• Text kommt durch Lorena in die Gruppe von Senator*innen & FSen 



    -> angenommen 

 

4. Büro: 

• Simon: Büro angefangen aufzuräumen, große Bitte: Aufräumen, wenn mensch dort ist, 

keine Sachen dreckig zurück lassen 

• Valentin: Bitte in der Gruppe zu klären, wann Menschen dort sind 

• Simon: Nachfrage Schlüssel - haben alle die Schriftstücke unterschrieben, wie sieht es 

mit alten AStA-Mitgliedern aus 

• Sarah: Kann nur Valentin Schlüssel ausgeben? - Valentin: Alle Mitglieder können 

Schlüssel ausgeben 

 

5. PC Anschaffung:  

• Simon: PCs durchgeschaut 

o einer ist gut, einer langsam, zwei sind sehr langsam. Wie viele PCs sollen 

angeschafft werden?  

o Soll vielleicht doch auch ein Laptop angeschafft werden?  

• Lorena: Für einen Laptop, Mail ans ZIM für die Fragen 

• Jonas: Für einen Laptop und einen PC, kann Mail ans ZIM schreiben, sind für StuPa-

PC nicht verantwortlich (einer der sehr langsamen PCs) 

• Valentin: Für 2 PCs und Laptop, Frage inwieweit Software dabei ist 

-> Jonas & Simon kümmern sich drum 

 

6. Kooperation Transferzentrum: 

• Valentin: Gespräch letzte Woche Dienstag, Diskussion bzgl. Marias Mail 

• Juri: Was erhalten die Studierende? - Simon: Matchingmesse -> Praktika und Jobs, 

sowie evtl. Produkte 

• Jonas: Was ist eine Verkaufsmesse? - Simon: Produkte dabei 

• Juri: Sicherstellen, dass nur Studierende dabei sind 

o Valentin: Morgen in der GHG diskutieren 

o Simon: Juso HSG sieht es eher kritisch 

• Valentin: (1) Können wir Sachen bewerben? (2) Stimmen wir dem Ganzen zu? 

o Jonas: (1) Ja (2) Sollte der nächste AStA bestimmen 

o Valentin: Sollten etwas antworten, sonst bricht der Kontakt ab 

• Simon: Antwortmail beinhaltet also: 

o Wir werden Sachen bewerben (1) 

o Werden weiter arbeiten, können aber nicht final für den nächsten AStA 

sprechen (2) 

o Kümmern uns um Feedback der Studierenden (3) 

 

7. Bericht Referate 

7.1 BHN: (Juri) 

• Treffen nur noch einmal im Monat als Vernetzungstreffen 

• Antwort an Gamerith: Mail mit Nachfragen (siehe Mailordner) 



7.2 Rechte Strömungen: (Simon) 

• Vortragsreihe Neue Rechte in Kooperation mit dem Runden Tisch gegen Rechts in 

Vorbereitung 

 

Pause: 5min 

 

 

 

9. Bericht Arbeitskreise 

9.1 AK Hass im Netz: (Lorena) 

• Vortrag: Eine Prof. hat abgesagt, neue Kontakte aufgenommen 

9.2 Menstruationsprodukte: (Lorena) 

• Gespräch mit Prof.Siebler, Frau Dr.Krell hat Übergangskonzept bis Automaten 

montiert sind 

• Landesweite Vernetzung -> Treffen am Samstag 

 

10. Vakanz Beauftragtenposten: 

    Anna Lambacher einstimmig als Beauftragte gewählt. 

 

11. Initiative "Palandt umbenennen": 

• Valentin: Vorstellung; Palandt Nazi und hat nichts für den Band gemacht, sollen sich 

alle bis nächste Woche überlegen 

• Lorena: StuPa hat einstimmig dafür gestimmt, somit ist der AStA ohnehin dabei 

• Simon: Kann ein bayrischer AStA überhaupt unterschreiben? - Ja, kann er (Valentin) 

 

12. Hochschulwahlen: 

• Valentin: AK Wahl gründen und Wahl-O-Mat 

• Simon: Zeit knapp, AK Vorbereitung gründen damit 

• Mitglieder AK Vorbereitung: Valentin, Juri, Moritz, Sarah 

• Lorena: AK Wahl inhaltlich vorher festlegen: alle gehen hin unterschreiben 

Fairnesabkommen, Podiumsdiskussion, Wahlomat -> keine riesigen Diskussionen 

anfangen und Streitereien vermeiden 

 

13. Public Relations: 

• Lorena: Mensturationsprodukte und Impfungen kamen ziemlich gut an; Neues Design 

ist bisschen besser (auch wenn das von Jonas auch gut war), bei 

Verbesserungswünschen melden; Idee: alle AStA-Mitglieder vorstellen 

• Valentin: Vorstellung ist eine gute Idee 

• Juri: Findet Design sehr gut, auch wenn es Jonas das Herz bricht. Wie sieht es bei den 

Recaps aus? Soll er sich die Arbeit sparen 



• Lorena: Für Recaps und diese auch weiterführen 

 

14. Sonstiges: 

• Lorena: Können wir die Sitzung wieder auf 19:00 legen?  -> Zustimmung, mit Sophia 

abklären 

• (Nachtrag: Sitzungsstart nun auf 19:30 festgelegt) 

 

Ende: 22:04 
 


